

# Reúnen más de 7 toneladas de ayuda para afectados por los incendios forestales en Quilpué



LA CAMPAÑA SE ORGANIZÓ EN MENOS DE UNA SEMANA.

**Asopesca y gremio pesquero de Tocopilla realizaron campaña con el apoyo de sindicatos de la zona y empresas en el territorio.**

Pablo Mamani Prado  
 pablolamani@estrellatocopilla.cl

**U**na notable acción realizaron los integrantes de la Asociación Gremial de Sindicatos y Empresas de Pescadores Artesanales de Tocopilla (Asopesca A.G.) y el Sindicato de Pescadores de la ciudad, quienes se pusieron la mano en el corazón y gracias al apoyo del sector productivo del mar, empresas e instituciones de la zona, pudieron juntar más de siete toneladas de ayuda que serán entregadas a los afectados por los incendios forestales en la Región de Valparaíso.

Hace días la directiva de Asopesca y los pescadores pusieron manos a la obra con esta campaña y solicitaron la colaboración a sus socios, instituciones y compañías con las que trabajan en el territorio, en donde pudieron reunir alimentos no perecibles, herramientas y elementos de protección personal,

entre otras ayudas, que serán de utilidad para las comunidades afectadas en la zona central del país.

## CAMPAÑA

Asopesca, compuesto por los sindicatos de Los Patos, Buzomar, Pezmaral, Paquica, Indígena y Caleta Punta Arenas, reunió más de una tonelada de alimentos no perecibles, también con la colaboración del Sindicato de Pescadores de Tocopilla.

Además, gracias a sus contactos y al noble corazón de los representantes de diversas empresas e instituciones públicas, se pudieron juntar diversas ayudas para la zona de la catástrofe.

Por ejemplo, y sólo por mencionar algunas de ellas, Codelco hizo entrega de 198 pares de zapatos de seguridad, 1.714 chalecos reflectantes, 140 pares de guantes, 30 palas, 500 mascarillas, alimentos no perecibles y un pallet de pañales infantiles y de



EL SÁBADO SE CARGÓ LA AYUDA E INICIÓ EL VIAJE PARA ENTREGAR TODO A LOS AFECTADOS POR LOS INCENDIOS FORESTALES EN QUILPUÉ.



SE REUNIÓ UNA GRAN CANTIDAD DE AYUDA PARA QUILPUÉ.

adultos.

Minera El Abra también se hizo presente en esta actividad, señalaron desde Asopesca, con la entrega de más de dos toneladas de alimentos no perecibles.

cibles.

Corporación ProLoa realizó un aporte de 60 paletas y una gran cantidad de mascarillas, como elementos de protección personal.

## AGRADECIMIENTOS

Asopesca, a través de su presidente Ramón Barrios, quiso agradecer a todos quienes aportaron su granito de arena para hacer de esta campaña todo un éxito. En especial las gracias van para Codelco; Minera El Abra y a su gerente Sergio Molina; sindicatos asociados a Asopesca (Los Patos, Buzomar, Pezmaral, Paquica, Indígena y Caleta Punta Arenas); Sindicato de Pescadores de Tocopilla; Corporación ProLoa; Aguas Antofagasta; Aguas Horizonte; personal de la división Relaciones Comunitarias de Codelco (Cristhian De la Piedra, e Irene Vega) y a la empresa Transmichea de Calama.

A su vez, Aguas Antofagasta se sumó a la campaña y entregó un total de 1.700 botellas de agua.

La Delegación Presidencial Provincial de Tocopilla se unió con un valioso aporte a esta cruzada solidaria, consistente en 2.500 mascarillas y 100 buzos desechables de papel.

Otras personas e instituciones que cooperaron en la iniciativa son Aguas Horizonte y la división Relaciones Comunitarias de Codelco, cuyos funciona-

rios -de manera personal- hicieron un gran aporte en dinero para los gastos del transporte hacia la Región de Valparaíso.

Y finalmente la empresa Transmichea de Calama aportó los camiones que permitirán llevar más de siete toneladas de ayuda desde Tocopilla, que con mucho cariño y solidaridad realizó esta campaña por los damnificados de los incendios en la Región de Valparaíso, específicamente para Quilpué. ☺